
  
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO 

COMITÊ GESTOR REGIONAL DE PRIORIZAÇÃO DO 1º GRAU 

 

Ata de Reunião de Apresentação à Desembargadora Corregedora - 17 de dezembro de 2014  1 
 

ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR REGIONAL DE PRIORIZAÇÃO DO 1º 
GRAU 

 
� Reunião de Apresentação à Corregedora Regional do TRT 4ª Região 
 
Aos dezessete dias do mês de dezembro de 2014, às 15 horas, na Sala de 
Reuniões da Corregedoria, realizou-se reunião de apresentação do Comitê Gestor 
Regional de Priorização do Primeiro Grau à Corregedoria deste Tribunal. Estiveram 
presentes a Desembargadora  Beatriz Renck , Corregedora Regional do TRT da 
4ª Região; Desembargador Francisco Rossal de Araújo , Coordenador do 
Comitê; e os servidores José Américo Ilha de Quadros e Gabriel Pacheco dos 
Santos. Des. Rossal deu início à reunião, informando que o encontro tinha por 
objetivo a apresentação do Comitê e a solicitação de apoio à Corregedoria para 
obtenção de dados e informações concernentes ao trabalho do Comitê. Des. 
Beatriz, em resposta, colocou a Corregedoria à disposição para auxílio no que for 
necessário e informou da implantação do BI para obtenção de dados para o 
primeiro grau, bem como que ainda existem dificuldades com tais informações, 
especialmente em razão de registros incongruentes na secretaria. Esclareceu que 
há trabalho permanente de orientação às unidades para resolver tais dificuldades. 
Des. Rossal informou que já existe demanda da Presidência ao Comitê para 
estudo da distribuição de cargos e funções. Des. Beatriz expôs dois temas para 
estudo do Comitê: a primeira de que seja estudado a disponibilização de servidor 
volante para auxílio às unidades, além do SAT. José Américo informou que houve 
experiência de servidor volante em Porto Alegre que foi positiva. A segunda 
demanda da Corregedora foi de estudo para viabilizar o segundo assistente para 
os juízes de primeiro grau. Des. Beatriz relatou que está ciente de que o PJe 
alterou a rotina dos juízes e trouxe dificuldades. José Américo lembrou das 
dificuldades e problemas com os dados estatísticos, especialmente com as 
decisões, em razão de ser necessário que o magistrado faça alguns registros. Des. 
Beatriz comentou que percebe que o PJe no segundo grau diminui o trabalho para 
as secretarias de turma. Des. Rossal lembrou da experiência da divisão da 
secretaria pela 9ª e 10ª Turmas, sugerindo a possibilidade de estudo de proposta 
de uma secretaria para duas turmas. Des. Beatriz comentou que é necessária 
atenção para as unidades de maior movimentação processual. Des. Rossal 
informou a agenda de reuniões do Comitê e que os relatórios de trabalho serão 
enviados à Presidência e Corregedoria. Des. Beatriz informou que o primeiro grau 
está “apostando” no trabalho do Comitê. Ata lavrada por mim, Carolina da Silva 
Ferreira, Assessora-chefe da Assessoria de Gestão Estratégica, Dados Estatísticos 
e Apoio às Ações Institucionais (AGE). Reunião encerrada às 15h35min. 


